



## Aporte a la XXII Campaña en Ayuda del Hogar de Ancianos: Aún está a tiempo para realizar su donativo

**E**stamos a días de dar término a lo que ha sido la XXII Campaña en Ayuda del Hogar de Ancianos Nuestra Señora de La Candelaria, que organiza Diario Chañarillo, con el propósito de lograr aportes en pañales desechables, alimentos no perecibles y artículos de aseo para los residentes de dicho centro de atención.

Esta nueva versión de la cruzada solidaria la comenzamos el día 6 de agosto y se prolonga hasta el 2 de septiembre.

Ante el llamado a colaborar hemos recibido la grata respuesta de parlamentarios, organizacio-

nes deportivas y sociales, además de la comunidad.

Es así que por ejemplo, a nuestra redacción se hizo presente la Diputada Sofía Cid, con su aporte (ha entregado su solidaridad desde la primera versión de la Campaña). La parlamentaria indicó

“es super relevante, porque además, como medio de comunicación se dedican al tema social creo que es trascendental. Además, es importante que la gente coopere. Yo traje una cooperación a nombre personal, pero creo que es necesario que todos los atacameños nos coloquemos con esta misión; nuestros adultos mayores son los que nos dan la experiencia, quienes trabajaron para que nosotros hoy día estemos bien. Así es que es lo mínimo que podemos hacer: aportarles a ello”.

Además se unió a la Campaña el Diputado Jaime Mulet Martínez

“a todos los que podemos contribuir llamarlos; esta es una campaña muy importante, que más allá de solucionar un tema tan importante para el Hogar; creo que da muestras también de solidaridad, de amor, por los adultos mayores; que tanta necesidad tienen en el país. Creo que es una bendición que Diario Chañarillo la organice; pero también nos permite a cada uno hacer un aporte, a través de esta canalización que hace el Diario durante tantos años; que creo es una campaña ejemplar. Es una pequeña Tele-



tón que impulsa Diario Chañarillo, durante muchos años, y que también nos permite visibilizar un tema complejo, que cada vez nos va a golpear más que es la cantidad importante de adultos mayores y sus necesidades”.

Hasta el momento han respondido a nuestro llamado, empresas, instituciones y particulares. Por ejemplo el Club de Natación Oasis, Asopesca, Claudia Pradenas, Bégika García, Wilfredo Robles; entre otros.

Ya la campaña está en sus últimos días para la recolección de los aportes. Si usted siente su corazón solidario, y quiere ser parte de esta cruzada, comuníquese con nosotros al fono **+569-41111420**.

